



Partido Verde Ecologista de México
Comité Ejecutivo del Estado de Zacatecas.

Aviso de Privacidad Simplificado para Afiliados del Comité Ejecutivo Estatal de Zacatecas del Partido Verde Ecologista de México.

De conformidad con el artículo 21 la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas, los datos recabados serán protegidos, tratados y en su caso transferidos, de acuerdo a lo dispuesto por dicha Ley.

Denominación del responsable. El responsable de hacer uso de sus datos personales será el **Comité Ejecutivo Estatal de Zacatecas del Partido Verde Ecologista de México.**

Finalidades del tratamiento para los cuales se obtienen sus datos personales, distinguiendo aquellas que requieran el consentimiento del titular. Sus datos personales serán utilizados para el registro del padrón de afiliados del Partido Verde Ecologista de México. Donde se solicita la siguiente información: nombre completo, dirección, teléfono y clave de elector será únicamente con el consentimiento del titular.

Transferencia de datos personales que requieren consentimiento. El **Comité Ejecutivo Estatal de Zacatecas del Partido Verde Ecologista de México** transferirá los siguientes datos personales: nombre completo, dirección, teléfono y clave de elector siempre que se cuente con el consentimiento del titular con el objetivo de dar cumplimiento a la Ley.

Autoridades a las que se transfiere datos personales. Serán todas aquellas que en ejercicio de sus funciones las soliciten, además de las autoridades electorales.

Finalidad de dicha transferencia. Con el fin de dar cumplimiento a la ley para la integración del padrón de afiliados y cumplir con los requisitos para que dicho partido se constituya formalmente.

Mecanismos y procedimientos para ejercer los derechos ARCO.

En todo momento usted tendrá el derecho a revocar el consentimiento que nos ha otorgado para el tratamiento de sus datos personales, a fin de que dejemos de hacer uso de los mismos. Para ello, su petición será de manera presencial en el domicilio señalado líneas arriba; al igual que será atendida vía electrónica a través del correo electrónico gabriela.verde.rodriguez@gmail.com .

Su petición deberá ir acompañada de la siguiente información:

- Nombre del titular
- Domicilio o cualquier otro medio para recibir notificaciones.
- Documentos que acrediten su personalidad, y en su caso, la personalidad e identidad de su representante.
- La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos antes mencionados, salvo que se trate del derecho de acceso
- La descripción clara y precisa del derecho ARCO que se pretende ejercer, o bien, lo que solicita el titular.
- Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales.

Así mismo y con la finalidad de facilitar al titular de los datos personales, y de acuerdo con la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas en su título tercero, capítulo segundo, artículo 51, se adjunta el formulario correspondiente al ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición (derechos ARCO). (<https://drive.google.com/open?id=0B1cbNCcTJislaUpzMVh4WkpIVEU>)

Una vez entregada la documentación tendremos un plazo máximo de 20 días hábiles para atender su petición y le informaremos sobre la procedencia de la misma a través del medio que haya señalado para recibir notificaciones.

Sitio donde podrá consultar el aviso de privacidad integral. El sitio donde puede consultar dicho aviso es www.partidoverdezacatecas.org.mx